

D'autres faveurs bien nombreuses, non moins évidentes et non moins importantes, ont été obtenues ici par l'intervention manifeste du bon S. Antoine; mais en voilà assez pour montrer que l'on a raison d'aimer et d'honorer le grand Thaumaturge de Padoue à l'Hôtel-Dieu Saint-Valier de Chicoutimi.

— M. Charles Vézina, Plombier, 121, rue du Pont, Québec, a fait don d'une superbe statue de S. Antoine qui a été placée d'après une promesse faite au *faiseur de miracles*, dans une niche extérieure pratiquée dans l'exhaussement de l'ancien hôpital de marine. Cette statue regarde la ville, et sera un signe de la protection du grand saint que l'on appelle sans cesse sur tous les bienfaiteurs des pauvres, particulièrement sur ceux qui leur donnent le pain quotidien.

Nous remercions sincèrement M. Vézina pour sa générosité. S. Antoine se chargera sans doute de l'en récompenser comme il le mérite, et nous le demandons ardemment au grand Thaumaturge

Extraits de notre correspondance

Nous publions avec plaisir la lettre ci-dessous, et remercions cordialement le bon religieux (qui nous est inconnu) de ses encouragements, et (à notre tour) de son zèle pour le soulagement des âmes du Purgatoire, œuvre qui nous tient profondément au cœur.

Ottawa, 15 janvier 1899.

Révérénd monsieur,

J'ai obtenu plusieurs faveurs très importantes par l'entremise des saintes âmes du Purgatoire et du grand saint Antoine, après avoir fait des neuvaines et la promesse de faire publier ces bienfaits dans votre pieuse revue. Veuillez, s'il vous plaît, révérend monsieur, m'aider à faire mon devoir à ce sujet et inscrire dans un petit coin les grâces que j'ai mentionnées plus haut.

En outre, laissez-moi profiter de l'occasion pour vous féliciter et même vous remercier pour tout ce que vous faites, avec tant de zèle et de succès, en faveur de la dévotion aux saintes âmes du Purgatoire, ces pauvres âmes qui, hélas! sont encore beaucoup trop oubliées par un trop grand nombre. Sans nuire à vos chers pauvres de ce monde, je me ferai un plaisir de vous envoyer de temps à autre quelques brochures de l'Œuvre-Expiaçãoire pour propager de plus en plus cette belle et sainte œuvre. *Un religieux.*

MALBAIE.— Remerciements et profonde reconnaissance à sainte Anne et à saint Antoine, pour une faveur signalée